

LA TORRE

Es el monumento por excelencia de Paterna. Figura en su escudo, bandera e himno. Se cree que la edificación es de origen musulmán. Con la llegada de los cristianos se realizó una importante reforma, que le darían el aspecto que mostró durante siglos. Su función principal fue la de vigilancia, dentro del sistema defensivo de la ciudad de València, al lado de otras torres de poblaciones vecinas.

A causa de su mal estado, se llevó a cabo una profunda reestructuración, añadiéndole elementos que se pueden apreciar hoy en día (escalera de acceso, almenas...). Esta reforma culminó en 1971. A partir de aquí, es declarada Monumento Histórico Artístico de relevancia local, al lado de las cuevas que la circundan.

